

Zulay Rojas aseguró que le confesó que había matado a su esposa

Fiscal cantó a Luis Fernando Burgos



Provincia: **San José**
Población: **336.829 hab.**
Extensión: **44.62 km2**

Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Cuando todos creían que la monotonía iba a reinar en el inicio del juicio por el asesinato de la funcionaria judicial Maureen Hidalgo Mora surgió tremenda sorpresa.

Ayer, cuando el debate no había calentado, el asombro envolvió a todos desde el momento en que la fiscal y también acusada por encubrimiento, Zulay Rojas, abrió la boca. Rojas, ex novia de Luis Fernando Burgos, el principal sospechoso de matar a Maureen Hidalgo (su esposa) dio una amplia declaración.

Rojas aseguró que Burgos la visitó el día del asesinato y que le confesó que había matado a Maureen porque le era infiel.

“Llamó alterado. “El 11 de julio era un día normal, estaba viendo televisión y Burgos me llamó alterado o como apresurado y me dijo que necesitaba hablar conmigo, me asusté mucho, pensé que me iba a decir que tenía alguna enferme-



ALONSO TENORIO PARA LT

Luis Fernando Burgos se presentó ayer al debate con el anillo de matrimonio puesto.

dad.

“Cuando llegó tenía cara de enojado y me dijo que me sentara, me manifestó que se había jalado una torta con Maureen. Le pregunté qué si le había pegado y me dijo que no, que era algo más serio, entonces le pregunté ¿la mataste? y me

respondió que sí, porque ella le estaba siendo infiel.

“En ese momento me acordé de las veces que él me dijo que yo le era infiel y no era cierto, fue la primera vez que sentí pánico en mi vida.

Le pidió ayuda. “Luego me dijo

que necesitaba que lo ayudara que fuéramos en mi carro y que le ayudara a sacarla, que ya estaba envuelta en bolsas, yo le decía que se entregara, porque eso se iba a saber”, relató Rojas.

La fiscal agregó que el día siguiente - 12 de julio de 2006- Burgos



La víctima

MAUREEN HIDALGO
funcionaria del poder judicial, esposa de Burgos



ALONSO TENORIO

Zulay Rojas afirmó que Burgos le dijo que mató a Maureen.



ALONSO TENORIO

Burgos llegó a la sala de juicio a las 8:45 de la mañana.

la llamó como si nada había pasado y le dijo que si le iba a ayudar con los preparativos de la fiesta de aniversario del matrimonio. Poco después le dijo que Maureen se había perdido pero que estaba donde sus padres. Durante la declaración, Burgos no estuvo presente.